



COMUNICADO DE PRENSA

10 de octubre de 2024

El Condado de Ventura presentará la campaña de concientización sobre el fentanilo “Piense de Nuevo”

VENTURA, California – Con motivo del Día Nacional de Devolución de Medicamentos Recetados, el Condado de Ventura realizará una conferencia de prensa para presentar públicamente la campaña de concientización sobre el fentanilo – “Piense de Nuevo” – una campaña a nivel del condado destinada a educar a los residentes sobre los peligros del fentanilo y su presencia en el condado. El fentanilo es un problema a nivel estatal y nacional, y “Piense de Nuevo” tiene como objetivo ayudar a los residentes del Condado de Ventura a comprender plenamente la amenaza que el fentanilo representa para las comunidades locales y su vulnerabilidad a verse trágicamente afectadas por la crisis de los opioides. “Piense de Nuevo” educa a la comunidad con estadísticas localizadas y alienta a los residentes del Condado de Ventura a tomar acciones que salvarán vidas.

Las agencias de todo el Condado que forman parte del Equipo Comunitaria de Soluciones de Concientización sobre Sobredosis (COAST por sus siglas en inglés) hablarán sobre los esfuerzos para aumentar la conciencia sobre la presencia e impacto del fentanilo en el Condado de Ventura, así como las acciones proactivas que está tomando el gobierno local para proteger y satisfacer las necesidades del público.

- QUIÉN:** Los oradores incluyen:
- Supervisor Matt LaVere, Distrito 1
 - Fiscal del Distrito Erik Nasarenko
 - Supervisor Jeff Gorell, Distrito 2
 - Alguacil Jim Fryhoff, Oficina del Alguacil del Condado de Ventura
 - Dra. Theresa Cho, Directora Ejecutiva, Agencia de Salud
- CUÁNDO:** Martes, 22 de octubre
10:30 a.m.
- DÓNDE:** Centro de Gobierno del Condado de Ventura,
Patio de la fuente del Palacio de Justicia
800 S. Victoria Ave.
Ventura, CA 93009

###